

回覧

ぽっぽっぽ

4月の出来事

- 4月 2日(火)……イオンギフトカード贈呈式
- 4月 4日(木)……誕生会・職員会議
- 4月11日(木)……入所式
- 4月16日(火)……お花見(PM)

楡形山脈の雪も無くなり、鳥のさえずりや草花も咲き始めて春本番です。田や畑の作業も始まりましたね。



イオンスタイル中条店様より

ギフトカードを頂きました



4月2日、イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンの活動でギフトカードを頂きました。

作業で使うごみ袋・ラジオ・ポットを購入しました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



道の駅たいないで販売しています

道の駅たいないで、こぼと作業所のオリジナル手芸品を販売しています。ぜひ見に行ってください。



♡ 入所式が行われました ♡

4月11日の午前中に入所式を行いました。

堀さん、佐久間さん、菅原さんの三人が新しく入所されました。おめでとうございます。来賓の皆さまに祝辞をいただき、利用者からも歓迎の言葉が贈られました。



佐久間さん



❀ お花見に行ってきた ❀

4月16日の午後から新発田城址公園にお花見に行ってきた。天気も良く満開の桜が綺麗に咲いていました。

グループに分かれて公園内の散策やお城内の見学、買い物を楽しみました。ぜひ来年もお花見に行きたいですね。



4・5月の予定

- 4月26日(金)……第1回 保護者懇談会
- 5月 9日(木)……誕生会・職員会議
- 5月10日(金)……映画・買物
- 5月16日(木)……第1回ブラッシング講習会(PM)

雑学 缶飲料の飲み口の穴は左右対称ではない？

缶ビールや缶ジュースを飲むとき、飲み口の穴に注目してください。飲み口にはタブが付いていて、それを起こして飲み口を開けます。飲み口はラグビーボールのような形をしています。その穴はよく見ないとわかりませんが、左右の形がわずかながら違ってきます。そのことに気付いている人は意外に少なく、左右の形が違っては製造上のミスからではなく、最初から左右非対称に作られています。ではどうして対称ではないのでしょうか。それは、そのほうが開けやすいからです。飲み口が左右対称だと開ける部分にかかる力が分散するので開けにくくなるからです。

八幡